



Landesfeuerwehrmusikausschuss Hessen, Sonntag, 23. Januar 2022

Zwei Workshops zur Musiktheorie und zum Dirigieren



Im Februar bietet der Musikausschuss des Landesfeuerwehrverbands Hessen zusätzlich zu dem Musikstammtisch am 2.2. zwei Workshops an: „Musiktheorie braucht (k)ein Mensch!“ findet am 10.2. und „Dirigieren fu?r Neueinsteiger“ am 16.2. auf einer eigenen Online-Plattform statt.

Informationen zu diesen Veranstaltungen sind [hier](#) (Musiktheorie) und [hier](#) (Dirigieren) einzusehen bzw. zu downloaden.